

CHRONIK

2011-2015

KORBBALL

Projektgruppe

Carina Toluoso
Monika Feierabend
Beni Wyss
Dano Kuster
Martin Lötscher
Patrick Felber
Peter Zürcher

Vereinsjahre 2011 – 2015

2011: Die Damen orientieren sich in der NLB nach oben und schliessen auf dem 5. Rang ab. In der Innerschweizer Meisterschaft holen sie zum zweiten Mal Bronze.

2012: Das Plauschkorbballturnier feiert den 20. Geburtstag. Die Damen steigen nach 3 Jahren aus der NLB ab.

2013: Eine durchgezogene Wintersaison mit wenigen Höhepunkten: Die U20 Damen sicherten sich Bronze, die weibliche U16 die Silbermedaille.

2014: Die Damen holen zum ersten Mal den Titel des Innerschweizer Meisters und gleichzeitig die Bronzemedaille in der 1. Liga. Die U20 Aufstiegsspiele finden in der Willisauer BBZ Halle statt. Der STV Willisau stellt mittlerweile die grösste Korbballabteilung in der Innerschweiz.

2015: Silbermedaillen für die U14 und U20 Damen bei der Wintermeisterschaft. Das Herren 1 schafft die Rückkehr in die 1. Liga. Und auch die Damen schaffen es, im Sommer wieder in der NLB starten zu dürfen!



2012: Plauschkorbballturnier